

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le Cégep de Lévis-Lauzon à Haïti

Des étudiantes en Soins infirmiers ont aidé à soigner plus de 580 patients

Lévis, le 6 septembre 2018. – Huit étudiantes et deux professeures en Techniques de soins infirmiers du Cégep de Lévis-Lauzon ont aidé à soigner 582 patients lors d'un voyage humanitaire à Haïti, en mai dernier. Pour financer leur voyage, les étudiantes ont organisé plusieurs activités de financement au cours de la dernière année.

« C'est un voyage très formateur pour nos étudiantes qui ont découvert une réalité très différente de celle que nous connaissons au Québec. La plupart sont revenues de cette aventure avec une vision différente de l'approche des soins infirmiers », souligne Mme Karine Carpentier, professeure en Techniques de soins infirmiers au Cégep de Lévis-Lauzon et accompagnatrice.

Du matériel médical et des médicaments

Les 10 voyageurs humanitaires ont profité de l'occasion pour apporter une valise remplie de matériel médical et de médicaments destinés au personnel soignant local.

« Chaque participante a reçu une valise de matériel médical offert par l'organisme Collaboration Québec-Haïti. À notre arrivée, la Fondation pour le Développement Économique et Social (FODES-5) nous a accueillies pour nous aider en cas de besoin pour dédouaner les médicaments. La FODES-5 a également assuré notre sécurité sur le terrain et a assumé tout le volet logistique », explique Mme Lise Gignac, professeure en Techniques de soins infirmiers et accompagnatrice.

Le prochain voyage humanitaire est prévu pour 2020.

– 30 –

Source :

Francis Martel
Direction des communications et des affaires corporatives
Tél. 418 833-5110, poste 3113
francis.martel@cll.qc.ca